

Käpt'n Klang ruft zur Abenteuerreise der Musikpiraten!

Ahoi, ihr lieben Leute im Dorf!

Ich bin Andrea Gätzi, Musiklehrerin - und stolze Kapitänin des Piratenschiffs «Klang». Bereits das zweite Schuljahr segle ich mit meiner jungen Musikpiraten-Crew über die sieben Meere der Musik. Gemeinsam haben wir geheimnisvolle Küsten entdeckt, Melodien gesammelt und unsere Stimmen im Wind erklingen lassen. Nach den Herbstferien wartet ein ganz besonderes Abenteuer auf uns: die dritte Insel unserer diesjährigen Reise!



Die Insel der Rhythmen

Schon von Weitem hören wir ein leises Stampfen, ein Klatzen, ein geheimnisvolles Pochen. Es ist die Insel der Rhythmen – und dort wohnen die lustigen, aber auch geheimnisvollen Trolle. Mit ihren Trommeln, Schellen und Rasseln machen sie Tag und Nacht Musik. Und wer ganz genau hinhört, entdeckt ihre kleinen Trollinge, die flink durch die Wälder huschen und neue Rhythmussspiele erfinden.

Als Musiklehrerin freue ich mich jede Woche darauf, gemeinsam mit den Kindern in dieses Abenteuer einzutauen. Bunt, wild und fröhlich geht es zu auf dieser Insel: Wir werden mit den Trolle tanzen, ihre rhythmischen Spiele ausprobieren und lernen, wie man gemeinsam im Takt bleibt. Wer weiss – vielleicht verraten sie uns sogar das Geheimnis ihrer Rhythmusssprache!

Unsere Schätze auf der Reise

Die Beute der Musikpiraten besteht nicht aus Gold oder Edelsteinen. Viel wertvoller sind die Schätze, die wir auf jeder Insel finden:

- Rhythmus, Melodie und Dynamik erobern wir Schritt für Schritt.
- Wir singen und musizieren mit Freude und spielen einfache Instrumente.
- Wir lauschen den Klängen, Geräuschen und Instrumenten, die uns begegnen.

- Wir erfinden unsere eigenen Melodien und Rhythmen – voller Kreativität und Fantasie.
- Und wir wachsen als Crew zusammen: Wir helfen einander, halten den Takt – und manchmal auch einfach fest zusammen.

Mehr als Musik

Unsere Abenteuerreise schenkt uns nicht nur Musik, sondern auch Mut, Fantasie, Konzentration – und das wunderbare Gefühl, Teil einer starken Gemeinschaft zu sein. Stolz darf ich als Lehrerin und Wegbegleiterin erleben, wie die Kinder aufblühen und gemeinsam ihre musikalischen Abenteuer gestalten.

So segeln wir weiter: bunt, geheimnisvoll und voller Musik. Und wenn ihr, liebe Leute im Dorf, nach den Herbstferien ein Stampfen und Trommeln vom Hafen her hört, dann wisst ihr: Die Musikpiraten haben die Insel der Rhythmen erreicht und feiern dort ein Fest, das so schnell niemand vergessen wird.

Musikalische Grundausbildung in der 1. & 2. Klasse - wöchentlicher Unterricht mit Fantasie, Klang und Gemeinschaft

Ziele:

- Musikalische Grundlagen: Rhythmus, Melodie, Harmonie, Dynamik
- Singen & Musizieren: Freude am gemeinsamen Musizieren, Solmisation & einfache Instrumente
- Musikalisches Hören: Klänge, Geräusche und Instrumente erkennen und benennen
- Kreativität & Ausdruck: Eigene musikalische Ideen entwickeln, improvisieren & komponieren
- Soziale Kompetenzen: Zusammenarbeit, Freundschaften & Gemeinschaft stärken

Besonderheit: Die Kinder erleben Musik als Abenteuer – fantasievoll, spielerisch und mit viel Herz.

Eure Andrea Gätzi (Käpt'n Klang)